

## García - Trevijano anuncia querrela contra medios informativos

MADRID, 30.- El notario Antonio García - Trevijano, dirigente del "Grupo Democrata Independiente" integrado en "Coordinación Democrática", anunció que se querrellará en los próximos días contra quince medios informativos de toda España; por lo que considera "injurias y calumnias" vertidas contra él por el asunto de Guinea.

La mayoría de las querrelas son por "injurias", y sólo hay dos o tres por "calumnias". El señor Trevijano declaró que consideraba esta defensa suya como "una cuestión de honor".

Junto a estas acciones legales para contrarrestar la información aparecida recientemente en la prensa sobre su actuación guineana, García Trevijano tiene pensado dar una serie de conferencias, hacer declaraciones a un periódico, y publicar una serie de artículos en un diario matutino de Madrid.

Como colofón a estas acciones, el organizador del "Grupo Democrata Independiente", cuyo enfrentamiento con el "PSOE" motivó una crisis en "Coordinación Democrática", planea convocar una rueda de prensa "gigante" a la que estarán invitados periodistas de toda España, y en la que responderá a cualquier pregunta que se le haga.

García Trevijano está también pensando la posibilidad de una querrela contra el secretario del "PSOE", Felipe González, aunque este último, al parecer, todavía no lo ha decidido formalmente. (Cifra).